



Bien arrivés aux Angles

publié le 31/01/2022

Le voyage a été un peu long, mais sans encombres. Nous sommes bien arrivés au chalet Ma Néou, chacun s'est installé rapidement dans sa chambre et a reçu son matériel de ski avant de foncer au self pour satisfaire un appétit qui allait croissant. Nous espérons une bonne nuit de repos pour être en pleine forme demain. Le moral est au beau fixe !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.